
 

様式第２号（第１０条関係） 

会議記録 

附属機関の名称 熊谷市文化財保護審議会 

開催日時 
令和５年５月２４日（水曜日） 

午後１時３０分から午後３時００分まで 

開催場所 熊谷市立江南文化財センター会議・講座室 

回答者 

会長  １名 委員  ７名 

事務局 ４名  計１２名 

その他 教育長、社会教育課長 

傍聴人 なし 

問い合わせ先 

（所管課） 

教育委員会社会教育課文化財保護係（市立江南文化財センター） 

℡ ０４８－５３６－５０６２ 

内容 

令和５年度第１回熊谷市文化財保護審議会会議 

【議題】 

報告 

 １ 令和４年度熊谷市文化財保護事業の報告について 

協議 

１ 令和５年度熊谷市文化財保護事業の計画について  

その他 

 

【内容】 

報告１について、事務局から報告があった。 

協議１について、事務局から説明があり、次のとおり質疑があっ 

た。 

 （質疑） 

 委 員「次回の文化財保護審議会はいつか。」 

 事務局「１１月ごろを予定している。第３回は、３月を予定して

いる。」 

 委 員「森林環境譲与税活用県産木材利用推進事業は今回はじめ

てか。」 

 事務局「一昨年度に実施し、文化財の説明板を製作している。今

年度は、星溪園の案内板や車止め等も製作する予定であ

る。」 

その他について、委員からほたる祭りについて案内があった。また、 

甲山古墳の管理について、以下のとおり質疑があった。 



 

 （質疑） 

 委 員「保存会のメンバーも高齢化しており、草刈りをするにも

斜面が急で危ない。この前の総会でも、皆、もう来年は

無理だということで、若い人にやってもらえないかとお

願いしたが、駄目だった。これからどうしたらいいか。

どうにか行政のほうでやってもらえないか。」 

 事務局「他の自治体でも同じような問題を抱えているところも 

あると思うので、他の自治体の事例についても調べてみ

たい。」 

 委 員「補助金ももう少し額を増やしてもらいたい。」 

 事務局「会の皆さんと話し合いをして、検討したい。今度出向い

て詳しくお話を聞きたいと思う。」 

その他、事務局から、市史編さん室で刊行した『熊谷市史調査報告 

書 荻野吟子－その歩みと出会い－』及び『熊谷市史研究』第１５ 

号の配付について報告があった。 

 


